
Aos quinze dias do mês de dezembro de 2022, às nove horas e quinze minutos, na Escola Paulista da
Magistratura,  São  Paulo,  realizou-se  a  ducentésima  septuagésima  quarta  reunião  ordinária  do
Conselho Universitário, sob a Presidência Prof. Dr. Pasqual Barretti, Magnífico Reitor, com a presença
dos  seguintes  membros:  Ademir  dos  Santos  Cardoso,  Alessandre  Hataka,  Alex  Mendonça  Bimbato,
Ana  Claudia  de  Melo  Stevanato  Nakamune,  Anderson  Chagas  Magalhaes,  Andréa  Lucia  Dorini  de
Oliveira Carvalho Rossi, Antonio Cesar Germano Martins, Antonio Sergio Ferraudo, Carlos Silveira de
Souza  Filho,  Cecilio  Viega  Soares  Filho,  Celia  Maria  Giacheti,  Celso  Valentim Santilli,  Cezinande  de
Meira,  Claudia  Regina  Mosca  Giroto,  Danielle  Goveia,  Darío  Abel  Palmieri,  Davi  Rodrigo  Rossatto,
Debora  Cristina  Fonseca,  Deilson  Elgui  de  Oliveira,  Dirceu  Maximino  Fernandes,  Djalma  Santos
Bovolenta,  Durval  de Lara Fernandes,  Edson Cocchieri  Botelho,  Edson Denis  Leonel,  Eduardo Jonas
do  Nascimento,  Elaine  Maria  Sgavioli  Massucato,  Enes  Furlani  Junior,  Estevão  Tomomitsu  Kimpara,
Fabio  Erminio  Mingatto,  Fabio  Stucchi  Vannucchi,  Fernanda Henriques,  Fernando Pinhabel  Marafão,
Giovana Bertini,  Glauco Issamu Miyahara, Jean Cristtus Portela,  Jose Alexandre Matelli,  Jose Alfredo
Covolan Ulson, Jose Claudio Caraschi, Jose Gilberto de Souza, José Augusto de Oliveira, José Euzébio
De  Oliveira  Souza  Aragão,  José  Marcos  da  Silva,  Jozue  Vieira  Filho,  João  Inacio  Pinto  Costa,  Juliana
Regina Peiró,  Julio  Cesar  Torres,  Leandro Carlos da Silva,  Leonardo Lataro Paim,  Leonardo Susumu
Takahashi, Leonardo Theodoro Büll, Luís Carlos Ferreira de Almeida, Marcelo Augusto Totti, Marcelo
Carbone  Carneiro,  Marcelo  Dornelis  Carvalhal,  Marcelo  Nicoletti  Franchin,  Marcia  Aparecida  Silva
Graminha,  Marcio  Pereira  da  Silva,  Marcio  de  Paula  Lima,  Marco  Aurélio  Alves  Rezende,  Maria
Cristina  Pereira  Lima,  Maria  Valnice  Boldrin,  Mario  Mollo  Neto,  Marize  Mattos  Dall  Aglio  Hattnher,
Maysa  Furlan,  Murilo  Gaspardo,  Neusa  Santana  Alves,  Paula  Ferreira  Vermeersch,  Paulo  Augusto
Castagna, Percilia Cardoso Giaquinto, Raul Borges Guimarães, Raúl Andres Martinez Uribe, Rebeca Di
Nicoló, Renivaldo Jose dos Santos, Ricardo Alan Verdu Ramos, Ricardo Luiz Nunes de Souza, Ricardo
Pires de Paula, Rodrigo Bernardo, Ronaldo Severo Ramos, Samuel Aparecido Patim, Symone Cristina
Teixeira,  Valdomiro  Rodrigues  de  Souza,  Vera  Lucia  Messias  Fialho  Capellini,  Vitor  Hugo  Lencione,
Prof(a).  Dr(a).  Pasqual  Barretti.  Foram  registradas  as  justificativas  de  ausência:  Andréa  Aparecida
Zacharias, Antonio Carlos Feitoza, Beatriz Galvão Nogueira, Carlos Eduardo de Sousa, Cláudio César
de  Paiva,  Cristina  Maria  Perissinotto  Baron,  Edson  Alves  de  Campos,  Fabiana  Lopes  da  Cunha,
Fernanda Mello Sant'Anna, Jose Carlos de Oliveira, José Lino Alves, Pedro Fernando Cataneo, Rita de
Cássia Aparecida Biason, Rogério Moreno Rosa, Ronaldo Aloise Pilli, Sebastiao Roberto Taboga, Tirso
de  Salles  Meirelles,  Valerie  Ann  Albright,  Wagner  Francisco  Araujo  Cintra.  A  -  Verificação  de
presença. Após a verificação do quórum, a presidência abriu a sessão. - Posse de Representante
Docente  do  Instituto  de  Artes  do  câmpus  de  São  Paulo.  Tomou  posse,  junto  ao  Conselho
Universitário, como Representante Docente do Instituto de Artes do câmpus de São Paulo, conforme
Despacho  nº  604/2022-Runesp,  eleita  por  seus  pares,  com  mandato  de  2  (dois)  anos,  a  seguinte
professora  doutora:  T:  Valerie  Ann  Albright ;  S:  Paulo  Augusto  Castagna.  B  -  EXPEDIENTE.
Discussão e votação da Ata da 273ª Reunião Ordinária, realizada em 20/10/2022.  A ata foi
aprovada por unanimidade. Comunicações da Presidência.  O Prof. Dr. Pasqual Barretti, Magnífico
Reitor,  manifestou-se  conforme  segue:  1.  Cumprimentou  a  todos  e  enfatizou  que,  desde  a  última
reunião,  há  dois  meses,  não  havia  certeza  sobre  os  resultados  da

ATA DA 274ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO, REALIZADA NO DIA 15
DE  DEZEMBRO  DE  2022,  ÀS  09H00,  NA  ESCOLA  PAULISTA  DA  MAGISTRATURA,  SÃO
PAULO.
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eleição para Presidente da República e que, no momento, haveria uma situação mais leve no país,
com  mais  esperança.  Desejou  o  retorno  no  rumo  da  democracia  do  estado  de  direito,  da  justiça
social e dos princípios civilizatórios que sofreram tentativa de rompimento nos últimos quatro anos.
Deixou  sua  manifestação  de  esperança  no  futuro  do  país.  2.  Deu  ciência  dos  contatos  realizados
com o  novo  Governador  eleito  no  Estado  de  São  Paulo,  Tarcísio  de  Freitas,  bem como  com a  sua
equipe. Comentou que já haviam entrado em contato com o Vice-governador, Felício Ramuth, que foi
prefeito da cidade de São José dos Campos, para conversa sobre as necessidades, as prioridades e
as preocupações da Universidade diante do contexto de mudança do Governo do Estado. Destacou
que  os  reitores  das  Universidades  Públicas  Paulistas  têm  enfatizado  a  questão  da  autonomia
universitária  e  teceu  comentários  sobre  os  moldes  de  autonomia  da  Fapesp.  Citou  o  encontro
realizado com o Governador eleito Tarcísio de Freitas, o Secretário de Governo, Gilberto Kassab, os
reitores  da  USP,  Unesp  e  Unicamp,  o  Presidente  da  Fapesp  e  o  Vice-presidente  da  Sociedade
Brasileira para o Progresso da Ciência. 3. Teceu comentários sobre a possibilidade de aprovação de
uma reforma tributária destacando a necessidade da Unesp estar preparada para adequação a um
novo modelo de financiamento.  Afirmou que já estariam sendo realizados estudos com os cálculos
para a USP, Unesp e Unicamp para substituição da cota-parte recebida do ICMS. 4. Deu ciência de
encontro  com  parte  da  equipe  de  transição  do  Estado  de  São  Paulo  para  contato  com  as
Universidades Públicas Paulistas, esclarecendo que foi uma reunião profícua em que a universidade
repassou  informações  e  dados  a  seu  respeito,  destacando  que  fora  reforçada  a  necessidade  de
manutenção da autonomia universitária e seu aprimoramento. 5. Comentou que esteve em reunião
com  o  deputado  Eleuses  Paiva,  novo  Secretário  de  Saúde  de  São  Paulo.  Salientou  a  preocupação
com  a  questão  da  saúde  comentando  que  os  repasses  estaduais  estariam  defasados.  Teceu
comentários sobre os repasses e rubricas da saúde relacionados ao combate à pandemia da Covid-
19  e  o  envolvimento  dos  hospitais  ligados  às  universidades  públicas.  6.  Informou  que  os
representantes  do  Instituto  Questão  de  Ciência  (IQC),  Presidente  Natalia  Pasternak  e  diretor
científico Marcelo Yamashita, se reuniram na semana com integrantes do gabinete de transição de
governo  do  presidente  eleito,  Luiz  Inácio  Lula  da  Silva,  para  apresentar  propostas  nas  áreas  de
Saúde  e  Ciência,  Tecnologia  e  Inovação.  Esclareceu  que  a  Unesp  se  colocou  por  meio  deles  à
disposição  do  governo  federal  para  contribuições.  7.  Deu  informes  sobre  o  andamento  das  ações
relativas  ao  Termo  de  Ajuste  de  Conduta  (TAC)  da  Fundunesp,  fazendo  um  breve  relato  sobre  as
contratações e demissões realizadas, e explicando a necessidade de realização de contratações de
Fundações  via  projetos.  8.  Comentou  a  decisão  monocrática  do  Juiz  que  indicou  a  exoneração  de
procuradores da Unesp contratados em cargos comissionados com a citação, na mesma decisão, de
possível  nepotismo  em  contratação  na  Assessoria  Jurídica  da  Unesp  e  explicou  que  ainda  cabe
recurso  à  referida  decisão.  Esclareceu  que  a  Constituição  de  1988,  permitia  que  as  procuradorias
fossem mantidas, sendo, aos poucos, criadas as carreiras jurídicas nas universidades. Deu ciência do
esforço da gestão anterior para aprovação da carreira jurídica na Unesp, que estaria em andamento.
Salientou que processos semelhantes envolvendo a USP e a Unicamp foram arquivados e que essa
decisão  para  a  Unesp  era  apenas  em  primeira  instância,  cabendo  recursos.  9.  Parabenizou  os
trabalhos  do  Conselho  Universitário  no  ano,  com resultados  históricos,  como a  aprovação  da  peça
orçamentária  avançando  em  diversas  frentes  paralisadas  e  como  a  aprovação  do  retorno  dos
discentes aos colegiados, dentre outras questões. 10. Parabenizou a Dra. Ludmila Cândido de Braga
e a Profa. Dra. Rejane Maria Tommasini Grotto pelos trabalhos realizados no Comitê Unesp Covid-19
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e a ação vitoriosa que a Unesp teve no combate à pandemia, com um modelo de atuação exemplar.
Na sequência,  a  Profª.  Dra.  Maysa Furlan,  Vice-reitora,  Vice-presidente do Conselho Universitário  e
Presidente  do  Conselho  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão  Universitária  (CEPE),  manifestou-se
conforme  segue:  Iniciou  suas  comunicações  saudando  o  Reitor,  os  Pró-reitores,  os  Diretores,  os
Conselheiros,  o  Secretário  Geral  e  os  servidores  técnicos  e  administrativos  que  zelariam  pela
reunião. 1. Comunicou sua participação, no dia 25 de outubro de 2022, da abertura do 16º Encontro
de  Informática  da  Unesp  (INFOUNESP).  Afirmou  que  se  sentiu  extremamente  honrada  e  muito
lisonjeada  por  estar  presente  no  evento.  Parabenizou  os  profissionais  de  informática  que  foram  e
seriam de extrema importância para o desenvolvimento de todas as atividades da Universidade. 2.
Comunicou que,  juntamente à  Profª  Dra.  Maria  Valnice  Boldrin,  Pró-reitora  de Pós-graduação,  e  ao
Prof. Dr. Edson Cocchieri Botelho, Pró-reitor de Pesquisa, participaram da abertura do Workshop de
Bioenergia, organizado pela Unesp no campus de Rio Claro, com a participação da USP e Unicamp,
no contexto do Programa de Pós-graduação Interuniversidades (Unesp, USP e Unicamp) com maciça
participação de estudantes e  pesquisadores do país  e  do exterior. A  Vice-reitora  parabenizou o  Dr.
Michel  Brienzo  e  o  Prof.  Jonas  Contiero  pelo  trabalho  realizado.  3.  Comentou  que,  no  início  de
novembro,  houve  a  comemoração  dos  15  (quinze)  anos  da  Agência  Unesp  de  Inovação  (AUIN).
Ressaltou  que  as  inovações  tecnológicas,  sociais  e  criativas  eram  muito  importantes  para  a
Universidade,  pois  seria  através delas  que as  diferentes ações chegariam para resolver  problemas
da  sociedade.  Aproveitou  para  parabenizar  o  Prof  Dr.  Saulo  Philipe  Sebastião  Guerra,  diretor  da
Agência Unesp de Inovação (AUIN), e toda equipe pelo desenvolvimento das atividades da AUIN. 4.
Parabenizou a Profª. Vanderlan Bolzani, professora do Instituto de Química da Unesp de Araraquara,
que receberia, na ocasião, o prêmio outorgado pela Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado de
São  Paulo  (FAPESP)  em  reconhecimento  a  sua  dedicação  e  contribuição  ao  programa  BIOTA.
Também fez um reconhecimento aos 56 (cinquenta e seis)  docentes da Unesp que compuseram a
lista  dos  2% (dois  por  cento)  dos  pesquisadores  mais  influentes  do  mundo.  Cumprimentou  a  Profª
Dra. Maria Valnice Boldrin, Pró-reitora de Pós-graduação, em nome de todos os pesquisadores, que,
com os conhecimentos gerados, teriam contribuído para mudar o mundo, afirmando que eles seriam
o orgulho da Unesp. 5. Comunicou que, no início de novembro, houve a comemoração dos 35 (trinta
e cinco) anos do Centro de Documentação e Memória (CEDEM). Afirmou que, atualmente, o CEDEM
seria  uma  referência  em  arquivo  universitário,  propiciando  a  historiadores,  cientistas  sociais,
cientistas políticos, arquivistas e demais interessados arquivos repletos de histórias da Universidade
e de acervos produzidos ou acumulados por pessoas ou organizações.  Parabenizou,  então,  a Profª.
Drª. Maria Ribeiro do Valle e todos os docentes e técnicos administrativos do CEDEM pelo trabalho
que  tem  sido  realizado.  6.  A  Vice-reitora  comunicou  a  participação  da  Outorga  do  Prêmio  Péter
Muranyi  2020 e  2021.  Explicou que os  senhores  Eduardo Marcandalli  Boleta  e  Rafael  Lawandovski
Porto  receberam  os  certificados  dos  vencedores  do  3º  Lugar  no  Prêmio  Péter  Murányi  2020  –
Alimentação,  pelo  seu  trabalho  de  “Biofortificação  do  Feijão-Caupi  com  Selênio  para  Mitigar  a
Desnutrição e a Fome Oculta no Brasil”, como representantes do Prof. André Rodrigues dos Reis, ex-
aluno da Faculdade de Engenharia do campus de Ilha Solteira (FEIS), que, atualmente, seria docente
do campus Tupã e que realizou estágio de Iniciação Científica (IC) com o Prof. Dr. Enes Furlani Junior,
e Vinicius Martins Silva, egresso do Programa de Pós-graduação da FEIS. 7.  Parabenizou o Prof. Dr.
Edson  Cocchieri  Botelho,  Pró-reitor  de  Pesquisa,  e  toda  sua  equipe,  assim  como  o  Prof.  Reginaldo
Barboza  da  Silva,  Coordenador  do  Programa  PIBIC/PIBITI/PIBIC  Júnior, pelo  XXXIV Congresso  de
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Iniciação Científica (CIC) que aconteceu em Atibaia nos dias 29 a 30 de novembro e 1 de dezembro
de  2022.  Destacou  que  o  Congresso  contou  com  a  participação  de  250  (duzentos  e  cinquenta)
trabalhos selecionados, que foram feitos em uma linguagem própria dos alunos e apresentados de
forma  inovadora  em  Totens,  onde  todos  os  trabalhos  dos  alunos  de  IC  podiam  ser  acessados  por
qualquer  pessoa.  Mencionou,  também,  que  outra  novidade  foi  o  Prêmio  CIC  "Que  Venha  o
Mestrado!”  entregue  para  os  primeiros  colocados  nas  diferentes  áreas,  onde  o  aluno  ganhou  uma
bolsa  de  mestrado,  como incentivo  a  continuar  na  sua  formação  científica.  8.  Parabenizou  a  Profª
Drª. Maria Valnice Boldrin, Pró-reitora da Pós-graduação, pelos Workshops nas diferentes áreas para
a discussão das atividades e a inter e multi interdisciplinaridade. Ressaltou que esta interação, com
certeza,  promoveria  importantes  ações  entre  os  diferentes  grupos  dentro  da  Universidade.  9.
Parabenizou,  também, a Pró-reitoria de Graduação (PROGRAD) em nome da Profª.  Drª.  Célia Maria
Giaghetti,  bem  como  a  Comissão  de  Acompanhamento  e  Avaliação  dos  Cursos  de  Graduação
(CAACG)  e  a  Câmara  Central  de  Graduação  (CCG),  pelo  intenso  trabalho  na  análise  das  propostas
dos Projetos Políticos Pedagógicos (PPP) propostos pelas Unidades Universitárias. 10. Parabenizou a
Pró-reitoria  de  Extensão  Universitária  e  Cultura  (PROEC),  em  nome  do  Prof.  Raul  Borges
Guimarães, e  o  Instituto  de  Artes  (IA)  pela  apresentação  da  orquestra  e  coral,  um  presente  à
sociedade  e  à  comunidade.  11.  Fez  diversos  agradecimentos,  conforme  seguem:  1)  à  Mayra
Fernanda Ferreira  e  a  TV  Unesp,  2)  à  Dra.  Ludmila  Cândida  de  Braga,  3)  à  Profª  Cláudia  Maria  de
Lima, 4) ao prof. Erivaldo Antonio da Silva, Secretário Geral, por trazer tranquilidade e segurança à
condução  dos  importantes  Conselhos  da  Universidade  e  a  toda  equipe  da  Secretaria  Geral.
Agradeceu de forma especial a Profª Rosemary Adriana Chierici Marcantonio, assessora do Gabinete
da Vice-reitoria, pela amizade de muitos anos, carinho e intenso trabalho, alicerce das atividades da
vice-reitoria e também ao Prof. Marcelo Pereira, assessor do Gabinete do Reitor, por todo carinho e
colaboração  nas  atividades  da  Vice-reitoria. 12.  Para  finalizar,  agradeceu  a  todos  os  membros  do
Conselho,  diretores e vice-diretores,  pela confiança,  pela oportunidade de vivenciar e participar de
intensas  atividades  e  discussões  realizadas  durante  todo  o  ano  de  2022,  visando  sempre  o
crescimento da Unesp. Desejou a todos um Feliz Natal e também que em 2023 fosse possível assistir
a  democracia  brilhar,  o  Brasil  respirar  humanidade  e  o  conhecimento,  encontrar  o  amor  em
detrimento  ao  ódio  e  obscurantismo,  a  verdade  em  detrimento  da  mentira  e  do  negacionismo.
Desejou a esperança de um “basta ao pessimismo e a absoluta perplexidade” que insistiu,  a cada
minuto,  assolar  nos  últimos  4  (quatro)  anos.  Terminou  dizendo:  “que  possamos  bradar  em  2023
vários salve:  salve a ciência! Salve a humanização das relações! Salve a Unesp e sua comunidade
plural! Que a luta por nossos princípios e conquistas permaneça viva e ativa!”. Comunicações dos
Conselheiros.  Ricardo  Pires  de  Paula:  "Magnífico  Reitor,  Vice-reitora,  Pró-reitores,  membros
deste Conselho Universitário  e comunidade que nos assiste,  eu,  Ricardo,  vice-diretor  na Faculdade
de Ciências e Tecnologia em Presidente Prudente, estou representando a professora Cristina Baron
que está na presidência de banca de concurso lá no campus. Gostaria de abordar 3 pontos, a título
de informe de nossa unidade, sem prejuízo de possível reflexão. Antes gostaria de destacar 2 pontos
no  informe  das  Pró-Reitorias  e  1  assunto  que  comparece  no  site  da  Alesp  que  diz  respeito  sobre
projeto  de  lei  625/2022  que  concede  auxílio  permanência  para  estudantes  da  FAMEMA.  PROEC,  o
incentivo às atividades artístico-culturais nas unidades com edital raízes, até Parecer referencial de
inexigibilidade  de  licitação  para  contratar  artista  agora  temos.  PROPG,  ainda  soa  desconfortável  o
nome do prêmio que já  está na segunda edição 'A Unesp que dá certo'.  Agora sim,  sobre a nossa
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FCT. 1) Um informe relacionado à nossa pista de atletismo. Para quem não sabe ou não lembra, já
tivemos  medalhas  olímpicas  de  atletas  que  treinaram  lá,  mas  há  algum  tempo  precisava  ser
reformada.  Depois  de  muitas  idas  e  vindas,  conseguimos o  recurso  junto  ao  Ministério  do  Esporte,
licitamos  e  demos  início  à  reforma.  A  empresa  vencedora  alegou  correções  adicionais  a  serem
realizadas  o  que  levou  à  paralisação  das  obras  que  deveriam  ser  realizadas  em  6  meses.  Após
parecer  da  CES,  foi  assinada  minuta  pela  professora  Cristina  Baron  anteontem  indicando  a
concordância com a revisão do contrato a AJ já deu o parecer final aprovando atualizações técnicas e
de  valores  financeiros.  Queremos  deixar  público  nosso  agradecimento  ao  professor  Pasqual  pelo
acompanhamento e tratativas políticas desde a publicação do edital  e questionamento no Tribunal
de Contas, aos professores Estevão e Celso pelo cuidado que vem sendo dado às mediações junto à
Caixa  Econômica,  à  empresa  e  à  nossa  divisão  técnica  administrativa,  à  CES,  na  pessoa  do
Alexsandro  e  à  Assessoria  Jurídica,  na  pessoa  do  Dr  Edson,  que  entenderam  a  urgência  de  nos
atender  para  evitarmos  não  apenas  prejuízos  materiais,  mas  também  simbólicos,  dado  que  a
comunidade,  os  atletas  e  a  imprensa  local/estadual  aguardam  com  ansiedade  a  finalização  dessa
reforma.  Como diz  o  ditado,  há  males  que vêm para  o  bem.  Lembro de quando viemos conversar
com  professor  Pasqual  em  maio,  brincávamos  sobre  quem  acompanharia  o  presidente  na
inauguração da pista, prevista inicialmente para os últimos dias deste ano. Agora só no próximo ano,
com outro  presidente.  2)  Realizamos  na  última  Congregação  da  FCT  no  dia  12  do  corrente  mês  a
entrega  presencial  do  prêmio  “Destaque  de  Mulheres  Cientistas”  à  professora  Maria  Encarnação
Beltrão Spósito, prêmio este que foi iniciativa das Pró-reitorias de Pesquisa e de Pós-graduação que,
quando da divulgação do resultado e solenidade de entrega virtual, a professora encontrava-se em
estágio  de  pesquisa  no  exterior  e,  depois  de  alguns  contratempos  de  agendas,  conseguimos
finalmente  entregar  o  referido  prêmio.  A  professora  está  há  42  anos  na  Unesp  e  é  referência
nacional no campo da Geografia e das Ciências Humanas. Para maiores informações e fotos, podem
acessar  nossas  redes  sociais  @fctunesp  no  Instagram  e  UnespPrudente  no  Facebook. 3)  Também
iniciamos na mesma Congregação a apresentação de relatórios de nossa gestão que começou em 23
de março deste ano. Foram diversos dados das Divisões e Diretorias Técnicas, já deixamos os nossos
agradecimentos aos diretores de áreas e aos técnicos e administrativos pelo trabalho. Podemos dizer
que  tivemos  muita  sorte  começar  uma  gestão  com  o  retorno  dos  investimentos,  mas  tivemos
também muita competência na coordenação de equipes para enviar projetos para todos os editais
Unesp presente, mesmo antes de termos assumido a FCT. Como um dos destaques que trazemos é
que não escondemos certa frustração com nossa capacidade de execução dos editais.  Mas isso se
deve  em  grande  medida  ao  esgotamento  de  nosso  quadro  de  servidores.  Somos  atualmente  162
docentes  e  150  servidores  técnicos  administrativos,  o  que  dá  0,92  servidor  técnico-administrativo
para  cada  professor.  Temos  departamentos  e  cursos  em  risco  diante  da  iminência  de  grande
quantidade  de  aposentadorias,  mas  os  concursos  de  docentes  já  começaram.  Já  entre  os  demais
servidores, estamos entre as 3 últimas unidades na pior proporção entre atividade-fim e atividade-
meio.  Trabalhamos  no  limite  físico  do  nosso  pessoal  e  no  limite  dos  riscos  que  pesam  o  olhar
minucioso  e,  algumas  vezes,  exagerado  do  tribunal  de  contas  para  darmos  conta  de  todos  os
processos inerentes  à  execução do custeio  da FCT,  da trabalhosa licitação da pista  de atletismo e
dos editais e demais demandas que foram surgindo ao longo do ano. Estamos muito ansiosos quanto
ao  número  de  novas  vagas  que  vamos  receber  e  preocupados  com  o  andamento  do  concurso
realizado  em  novembro  e  possível  demora  na  nomeação  daqueles  que  forem  aprovados.  Temos
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ouvido  a  informação  de  que  somente  entrarão  em exercício  depois  de  Agosto  de  2023  o  que  nos
deixa em situação muito desfavorável na continuidade dos trabalhos em todas as seções e diretorias
na unidade. Em que pese a independência da Vunesp na realização e andamento do concurso, seria
possível uma confirmação da Fundação ou da CGP se esse cronograma que temos ouvido é verdade?
Por  fim  reiteramos  o  convite  à  professora  Maysa  e  Pró-reitores  que  visitem  nossa  unidade  com
tempo para conhecer nossa dinâmica e nossas demandas. Que tenhamos um excelente 2023 e volta
à normalidade democrática e humanitária. Expectativa de fluir até final de fevereiro ou começo de
março  para  ingresso  dos  que  prestaram  concurso  em  novembro  de  2022."  C  -  ORDEM  DO  DIA.
Antecedendo o início da votação da Ordem do Dia, o Prof. Dr. Erivaldo Antonio da Silva, Secretário
Geral, comunicou a retirada do item 2 da pauta "Recurso interposto pela servidora Luciane Noviski
contra  a  aplicação  da  pena  de  demissão"  considerando  questões  administrativas  relativas  ao
assunto.  APRESENTAÇÃO.  -  Para  Conhecimento.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.
Assunto:  Atualização  das  questões  relacionadas  à  pandemia  da  Covid-19.  Expositora:  Prof.
Dra.  Rejane  Maria  Tommasini  Grotto,  presidente  do  Comitê  Unesp  Covid-19.  O  Conselho  tomou
conhecimento  da  atualização  das  questões  relacionadas  à  pandemia  da  Covid-19,  apresentada
pela  Prof.  Dra.  Rejane  Maria  Tommasini  Grotto,  presidente  do  Comitê  Unesp  Covid-19.  RECURSO.
Competência: Inciso V do artigo 173 do Regimento Geral da Unesp. Tipo de votação: Mais da metade
dos conselheiros/membros votantes. 02 - [Assuntos novos] Processo: 351/2021-Runesp - Para
Conhecimento.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.  Assunto:  Recurso  interposto
pela  servidora  Luciane  Noviski  contra  a  aplicação  da  pena  de  demissão.  (Parecer  nº
07/2022-CO  -  contrário).  Retirado  de  pauta  considerando  questões  administrativas  relativas  ao
assunto.  RESOLUÇÃO.  Competência:  Inciso  XXIII  do  Artigo  18  do  Estatuto  da  Unesp.  Tipo  de
votação:  Mais  da metade dos conselheiros/membros votantes.  03 -  [Assuntos novos] Processo:
2662/2005-Runesp.  Interessado:  Universidade  Estadual  Paulista.  Assunto:  Proposta  de
Resolução  que  dispõe  sobre  a  participação  discente  nos  Órgãos  Colegiados  Centrais.
Aprovado por unanimidade.  04 - [Assuntos novos] Processo: 1809/2022-Runesp.  Interessado:
Universidade Estadual Paulista.  Assunto: Proposta de alteração da Resolução nº 47/2019,
alterada  pelas  Resoluções  Unesp  nºs  53/2021,  06/2022 e  07/2022,  visando a  criação  da
Diretoria  Técnica  de  Serviços,  do  Grupo  Técnico  de  Folha  de  Pagamento  na
Coordenadoria de Gestão de Pessoas, da Estrutura Administrativa do Centro de Serviços
Compartilhados - Gestão de Pessoas do câmpus de Botucatu, da Coordenadoria de Ação
Cultural (COAC), vinculada à Pró-reitoria de Extensão Universitária e Cultura (Proec) e da
Coordenadoria  de  Desenvolvimento  Profissional  e  Práticas  Pedagógicas  –  Professora
Adriana  Chaves  (CDeP3)  na  estrutura  da  Reitoria  da  Unesp.  (Deliberações  nºs  109/2022-
CADE/SG,  110/2022-CADE/SG,  121/2022-CADE/SG,  122/2022-CADE/SG,  124/2022-CADE/SG  e
322/2022-CEPE/SG  -  favoráveis).  Aprovado  por  unanimidade.  REFERENDUM -  INDICAÇÃO  PARA
CEETEPS. Competência: § 4º do artigo 6º do Regimento Geral do CEETEPS. Tipo de votação: Mais da
metade  dos  conselheiros/membros  votantes.  05  -  [Assuntos  novos]  Processo:  1485/1982-
RUNESP  -  Referendar.  Interessado:  Centro  Estadual  de  Educação  Tecnológica  “Paula
Souza”.  Assunto:  Indicação  do  senhor  Marco  Antonio  Scarasati  Vinholi,  como  membro
titular,  em  substituição  ao  senhor  Wilson  Martins  Poit,  para  integrar  o  Conselho
Deliberativo  do  Centro  Estadual  de  Educação  Tecnológica  Paula  Souza  –  CEETEPS.
(Despacho nº 629/2022-Runesp). Referendado por unanimidade. 06 - [Assuntos novos] Processo:
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1485/1982-RUNESP  -  Referendar.  Interessado:  Centro  Estadual  de  Educação  Tecnológica
“Paula  Souza”.  Assunto:  Indicação  do  senhor  Bruno  Caetano  Raimundo,  como  membro
titular, em substituição à senhora Patrícia Ellen da Silva, e do o senhor Thiago Rodrigues
Liporaci, como membro suplente, em substituição à senhora Natália Lupinetti Vido, para
integrarem o Conselho Deliberativo do Centro Estadual de Educação Tecnológica “Paula
Souza”  –  CEETEPS.  (Despacho  nº  630/2022-Runesp).  Referendado  por  unanimidade.   Nada  mais
havendo  a  tratar,  eu,  Erivaldo  Antonio  da  Silva,  Secretário  Geral,  lavrei  a  presente  ATA,  que  será
assinada por mim e pelo Prof. Dr. Pasqual Barretti, Presidente do Colegiado, depois de aprovada. Aos
quinze dias do mês de dezembro de 2022, às dezesseis horas e quarenta minutos.
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